

TOP 1 - öffentlich

Verbandsjugendreferat

- Beratung über die künftige Ausrichtung der Jugendarbeit

Das Verbandsjugendreferat wurde zum 1.1.2002 erstmals personell besetzt. Seither wurden verschiedene Strukturen in der offenen Jugendarbeit erfolgreich aufgebaut. In den letzten Jahren war mehrfach Personalwechsel im Verbandsjugendreferat zu verzeichnen, wodurch eine kontinuierliche und konzeptionelle Arbeit nicht mehr durchgängig möglich war.

Vor einer Neubesetzung des Verbandsjugendreferats soll deshalb geklärt werden, welche Änderungen im Aufgabenumfang für eine Fortführung der offenen Jugendarbeit erforderlich sind. Alternativ dazu wäre eine Neuorientierung hin zur Schulsozialarbeit denkbar. Hier könnte innerhalb der Schulen frühzeitig und gezielt auf Problemfälle eingegangen werden. Die finanzielle Förderung des Landkreises für eine Stelle in der offenen Jugendarbeit bzw. in der Schulsozialarbeit ist identisch.

Als **Anlage** ist eine Übersicht beider Tätigkeitsschwerpunkte beigelegt.

Frau Kriegisch vom Kreisjugendreferat und Herr Günther vom Kreisjugendamt des Landratsamtes Tuttlingen werden in der Sitzung über beide Tätigkeitsschwerpunkte berichten.

Geisingen, 4. Juli 2011

Walter Hengstler
Verbandsvorsitzender

Anlage